

## Quartierskonferenz in Schalke

**Schalke.** Die kommende Quartierskonferenz des Generationennetzes Gelsenkirchen e.V., die in Kooperation mit der Stadt und weiteren Akteuren aus Schalke stattfindet, trägt das Motto „Wir in Schalke“. Sie findet heute von 15 bis 18 Uhr im Awo-Begegnungszentrum, Grenzstraße 47, statt. Die Quartierskonferenz möchte Antworten auf die Fragen liefern, was schon alles im Rahmen des Quartiers-Netz-Projektes seit 2014 im Stadtteil Schalke erreicht worden ist und wie die weitere Gestaltung aussehen kann. Dabei stellen unter anderem unterschiedliche Arbeitsgruppen ihre Arbeit vor.